

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 06 octobre 2023

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg solidaires avec le Maroc et la Libye

Les récentes catastrophes naturelles, qui ont frappé le Maroc et la Libye, ont provoqué de très nombreuses pertes humaines, blessés et dégâts matériels. Suite à ces événements dramatiques, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg ont exprimé leur soutien auprès des populations touchées et des proches des victimes et la Ville de Strasbourg a ouvert des registres de condoléances.

Solidaires, et aux côtés des populations durement éprouvées, les collectivités ont délibéré à l'unanimité, lors de leurs conseils respectifs du 25 septembre et du 6 octobre, pour l'attribution d'une aide d'urgence d'un montant total de 30 000 euros par collectivité pour contribuer d'une part, aux Fonds d'action extérieure des collectivités territoriales (FACECO) mis en place par l'État pour le Maroc et la Libye, et d'autre part au Fonds de solidarité mis en place par le réseau Cités Unies France (CUF) pour le Maroc.

« Le tremblement de terre et les inondations qui ont frappé le Maroc et la Libye il y a quelques jours ont causé la mort de milliers de personnes et ont engendré une catastrophe humanitaire. La Ville de Strasbourg témoigne de sa solidarité sans faille avec les populations touchées et apporte son soutien et son aide financière à travers les mécanismes de solidarité internationale qui seront mis en place. » souligne **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg.

« Le tremblement de terre et les inondations qui ont successivement touché le Maroc et la Libye déclenchent un élan de générosité mondial auquel l'Eurométropole tenait à participer. Face à ces drames qui ont fait tant de victimes, nous nous devons d'exprimer concrètement notre solidarité aux peuples marocains et libyens. » Ces deux tragédies nous rappellent l'extrême vulnérabilité de nombreuses populations face aux catastrophes naturelles et doit nous interroger quant aux modalités de solidarité à mettre en œuvre pour une meilleure prévention dans le futur. Il est urgent de donner à ces populations les moyens nécessaires pour résister aux risques, dans un contexte où ces derniers ne font que progresser, en fréquence et en intensité. » ajoute **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg.